
 

 

 
 

 

Facoltà di Scienze della comunicazione - Università degli studi di Teramo 
 

Campus A. Saliceti – Polo G. D’Annunzio 

Via R. Balzarini, 1 - 64100 Teramo 

 

VERBALE RIUNIONE CPDS 

 

La Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) della Facoltà di Scienze della Comunicazione,  

regolarmente convocata, si è riunita in data 28 gennaio 2022 alle ore 17.00 - in  telematica tramite la 

finestra virtuale https://meet.google.com/xfm-gkox-mwv - per discutere il seguente ordine del 

giorno:  

    
1) Comunicazioni; 

 

2) Aggiornamento docenti rappresentanti CPDS di CdS; 

 

3) Pianificazione annuale delle attività; 
 

4) Discussione sulle eventuali problematiche riguardanti i singoli Corsi di Studio; 

 

5)  Varie ed eventuali. 

 
 

 

 

SONO PRESENTI:  

Docenti: Danilo Pelusi, Nico Bortoletto, Querciolo Mazzonis, Luca Siracusano  

 

Studenti: Beatrice Campanelli, Mariarita Colleluori, Marzia Fistola, Rebecca Di Renzo 

 

 

  

 

 

  

https://meet.google.com/xfm-gkox-mwv
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1) Comunicazioni 

 

Approvazione verbale seduta precedente 

 

Il Presidente informa che nel Consiglio di Facoltà del 22/12/2021, il Prof. Luca 

Siracusano è stato individuato come nuovo componente della CPDS in sostituzione 

del Prof. Fabio Di Giannatale (nominato membro della commissione AQ del CdS 

L20). Pertanto, la commissione dà il benvenuto al nuovo componente Prof. Luca 

Siracusano. 

 

 

  

2) Aggiornamento docenti rappresentanti CPDS di CdS; 

 

In riferimento all’ingresso di un nuovo docente quale componente della CPDS, il 

Presidente sottolinea la necessità di aggiornare il quadro dei docenti rappresentanti di 

CdS. Nell’ottica di effettuare il minor numero di spostamenti di docenti tra CdS, il 

Presidente propone di inserire il Prof. Siracusano come docente rappresentante della 

LM65 e di spostare la propria rappresentanza dalla LM65 alla L20. Di conseguenza, 

viene proposta la seguente composizione:  

 

Prof. Danilo Pelusi – Docente rappresentante L20 

Prof. Nico Bortoletto - Docente rappresentante LM59 

Prof. Querciolo Mazzonis – Docente rappresentante L3 

Prof. Luca Siracusano - Docente rappresentante LM65 

 

Sentiti i pareri dei componenti la CPDS, la commissione approva la nuova 

composizione. 
 
 

3) Pianificazione annuale delle attività; 

 

 

Il Presidente illustra le attività che dovranno essere svolte nel corso dell’anno. In 

particolare: 

 

- Attività di monitoraggio dell’offerta formativa, della qualità della didattica e 

verifica dei CFU con gli obiettivi formativi del corso: parere della CPDS in merito 

alla coerenza tra i CFU assegnati alle attività formative e gli obiettivi formativi 

specifici dei singoli CdS; 
- Analisi rilevazione delle opinioni degli studenti (aggregati e disaggregati); 
- Audizioni con le Commissioni AQ dei CdS di Facoltà e con il Preside in merito 

all’attività di monitoraggio della valutazione delle procedure di assicurazione di 

qualità dei CdS; 
- Corsi di formazione sul ruolo delle CPDS per l’AQ della didattica e 

l’Accreditamento dei Corsi di Studio; 
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-  Organizzazione e pianificazione per la presentazione in aula della CPDS agli 

studenti dei corsi del I semestre; 
- Istruttoria e redazione Relazione Paritetica 
- Analisi della Relazione annuale NUVA (Valutazione delle opinioni degli studenti 

sulla didattica; quadro su tutte le Facoltà) ed eventuali rilievi; 
- Presentazione dei risultati della Relazione Paritetica ai CdS e al CdF. 

 

 

La Commissione ha avviato una discussione relativa ai problemi causati dalla 

somministrazione del questionario al momento dell'iscrizione all'esame:  

1) Il Prof.  Mazzonis sostiene che gli studenti potrebbero non sentirsi a loro agio 

nell'esprimere un pensiero critico nel momento in cui si iscrivono all'esame (per paura 

di essere individuati);  

2) Il Prof. Bortoletto rileva come la distanza temporale tra la fine del corso e 

l'iscrizione all'esame possa incidere sull'accuratezza del giudizio da parte degli 

studenti;  

3) Il Prof. Siracusano aggiunge che nella modalità di somministrazione attuale il 

giudizio degli studenti rischia di essere superficiale, poiché in quel momento la loro 

priorità è l'iscrizione all'esame.  

La Commissione sollecita pertanto il Presidio della Qualità a ragionare su tali 

problematiche e a individuare una modalità di somministrazione alternativa, come ad 

esempio in classe, verso la fine del corso. 

 

Il Prof. Bortoletto suggerisce inoltre di organizzare una sessione informale di audit 

con i rappresentanti di Facoltà presenti nel NuVa e nel PdQ dell’ateneo, al fine di 

aprire un confronto sulla valenza degli Opis e sulla possibilità di un loro adeguamento 

in termini di affidabilità e rappresentatività dei dati raccolti. 
 

4) Discussione sulle eventuali problematiche riguardanti i singoli Corsi di Studio; 
 

Il Prof. Bortoletto chiede agli studenti se hanno riscontrato problematiche inerenti le 

aule dove si sono svolte le lezioni. Sottolinea infatti che ci sono aule non propriamente 

idonee (considerata la situazione pandemica) per lo svolgimento delle lezioni: ad 

esempio l’aula 3 che è priva di finestre e di dimensioni ridotte. La studentessa 

Campanelli replica che non ci sono stati particolari problemi tranne la non sempre 

corretta disposizione delle postazioni. 

 

La studentessa Colleluori afferma che ci sono stati malintesi sulla prenotazione agli 

esami in quanto il sistema permetteva loro di prenotarsi su più date. Nonostante le 

raccomandazioni di selezionare le date corrispondenti al proprio appello, alcuni 

studenti non hanno potuto sostenere l’esame alla data prevista a causa della non 

corretta prenotazione. 

 

La studentessa Fistola evidenzia che sono sorti problemi per i laureandi impegnati nel 

conseguimento dei 24 CFU e quindi della laurea. Si sono verificati dei fraintendimenti 

fra gli studenti e gli uffici interessati. La problematica è stata comunque risolta. 
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La studentessa Colleluori afferma che gli studenti lamentano la possibilità di avere le 

lezioni completamente in presenza, piuttosto che nelle modalità stabilite dall’Ateneo 

(due lezioni settimanali in presenza ed una online). Infatti, la mancanza di interazione 

nella lezione a distanza aumenta le difficoltà di apprendimento. La commissione 

ritiene che tale questione potrà essere approfondita nelle successive riunioni di CPDS 

sulla base di dati qualitativi e/o quantitativi forniti dagli studenti. 

 

La studentessa Colleluori sottolinea altresì che l’utilizzo della tecnologia è di forte 

aiuto per lo scambio di informazioni tra gli studenti del CdS. Ad esempio, l’uso di 

gruppi (creati mediante un’applicazione informatica di messaggistica istantanea) 

facilita la segnalazione di eventuali problematiche e la tempestiva raccolta di feedback 

su questioni specifiche riguardanti i CdS. 

 

 

 

 

5) Varie ed eventuali. 

                        Non essendoci varie ed eventuali su cui discutere, la riunione si è chiusa alle ore 17.45. 
 

 

 

 

         Il Segretario Verbalizzante                                       Il Presidente 

       Luca Siracusano                                                  Danilo Pelusi  

         
 

 

 

 


